

sábado 11 de septiembre de 2021

Suspensión del concierto de Ainhoa Arteta en las Noches del Patrimonio



El Ayuntamiento de La Laguna quiere trasladar a la soprano Ainhoa Arteta un mensaje de ánimo y el deseo de una pronta recuperación que le permita retornar cuanto antes a los escenarios y retomar su brillante carrera profesional.

El Consistorio lamenta comunicar la suspensión del concierto que Ainhoa Arteta tenía previsto ofrecer en el Teatro Leal de La Laguna el próximo 18 de septiembre, dentro de los actos organizados con motivo de la Noche del Patrimonio, cuyo programa fue presentado precisamente en la mañana de este viernes en Madrid.

Desde la Concejalía de Cultura se está trabajando contrarreloj para cerrar en la misma fecha una nueva actuación musical, de igual calidad artística. Las localidades adquiridas para el concierto del día 18 tendrán validez para esta nueva actuación, cuyo intérprete será anunciado en los próximos días, o bien tendrán derecho a la devolución de su importe.